

Ludwigshafen. Nach knapp zwei Jahren „Corona-Pause“ hat der Rheinland-Pfälzische-Imkerverband erstmals wieder für seine Neuimker einen Honig-Fachkundelehrgang anbieten können. 23 Imkerinnen und Imker nutzten die Chance, um nach einem fast achtstündigen Lehrgang den „Fachkundenachweis Honig“ abzulegen. Dieser Lehrgang berechtigt nun die Jungimker/innen das Nutzen des DIB Einheitsglases. Ein Markenzeichen für Deutschen Imkerhonig aus heimischen Imkerbetrieben.

Die Seminarleiter Jens Stibig und Jochen Dörr vom Rheinland-pfälzischen Imkerverband spannten den Bogen vom Nektar zum Honig und gaben Einblicke in die Verarbeitung und Gewinnung von Honig. Dabei wurde großen Wert auf die Einhaltung aller Hygienebestimmungen gelegt. Dazu gehörte neben dem Abfüllen des Honigs, deren Beurteilung auch die Lagerung. Breiten Raum des Lehrgangs nahmen die gesetzlichen Verordnungen und Bestimmungen ein. Beide Seminarleiter machten den „Jungimkern“ deutlich, dass hinter der Vermarktung des Honigs auch eine hohe Verantwortung im Umgang mit Lebensmitteln steckt.

Da derzeit wieder zahlreiche Imkerkurse innerhalb von Rheinland-Pfalz in den Ortsvereinen laufen, plant der Landesverband im Juli sowie im Oktober einen weiteren Fachkundenachweis-Lehrgang für Honig. (eri)